

# 1600 Euro für neue Schaukel ersungen

Benefizkonzert an der St.Ulrich-Schule ermöglicht Spezialschaukel für Intensivbehinderte

**Pocking.** Einen grandiosen Konzertabend haben weit über 100 Besucher beim zweiten Benefizkonzert der Caritas-Förderschule St.Ulrich in Pocking erlebt: Wie bereits bei der Premiere der Benefizkonzertreihe mit der Akustikband „the double trouble“ war auch dieses Konzert innerhalb weniger Tage restlos ausverkauft und die Besucher bereuten ihr Kommen nicht. „Tom und Basti“ begeisterten mit ihrer mitreißenden, humorvollen und sympathischen Art und hatten bereits nach wenigen Takten Musik das Publikum voll auf ihrer Seite.

Die beiden Vollblutmusiker, die in den letzten Monaten durch mehrere Fernsehauftritte auch überregional Bekanntheit erlangten, beeindruckten durch Schlagfertigkeit, spontanen Witz und herausragende schauspielerisch-kabarettistische Einlagen und Lieder. Sebastian Hackl an der steirischen Harmonika und Thomas Graf an der Gitarre, beide aus dem bayerwäldlerischen Mauth stammend, erzählten in ihren überlieferten Volksliedern und Couplets lustige Begebenheiten aus dem alltäglichen Leben und brillierten hierbei mit ihrem kräftigen, perfekt intonierten zweistimmigen Gesang.

Immer wieder nahmen sie mit Liedern wie „Verliabt, valobt, verheirat“ die Konzertbesucher und sich selber auf die Schippe und sorgten für Lacher. Schnell zogen „Tom und Basti“ auch die ortsansässigen Schüler in ihren Bann, so dass die auswärtigen Konzertgäste bei diversen Schuhplattleinlagen die besondere Atmosphäre und die Begeisterungsfähigkeit der Förder-



Viele Lacher erntete Basti Hackl beim Konzert in der St. Ulrich-Schule: Hier heizt er zusammen mit den beiden Schülern Dominik Hikkisch und Tugay Demirkol die Stimmung an. – Foto: red

schüler hautnah erleben konnten. Eine besondere Überraschung bereiteten „Tom und Basti“ dem Organisationsteam der Einrichtung mit der Ankündigung, den kom-

pletten Erlös aus dem CD-Verkauf ebenfalls der Caritas-Förderschule zur Verfügung zu stellen. So stand am Schluss dieses äußerst unterhaltsamen Abends die beeindruckende

Summe von 1600 Euro, mit der nun eine dringend benötigte Schaukel für Schüler mit Intensivbehinderung angeschafft werden kann. – red